

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur bagi Allah Tri Tunggal atas segala berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya dan ucapan syukur penulis sampaikan kepada Bunda Maria, Bunda Pertolongan Abadi yang memberi ketabahan dan penguatan kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan skripsi ini. Skripsi ini berjudul ” Perancangan Program Basisdata Batuan dengan Menggunakan Bahasa Pemrograman C++ Builder”.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis telah memperoleh banyak nasehat dan motivasi yang tak terhingga banyaknya. Oleh karena itu, dengan penuh kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan judul proposal penelitian sampai penyusunan skripsi, antara lain kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, dengan penuh kesabaran memberikan nasehat dan bimbingan. Kepada ketiga Dosen Penguji (Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S, M.M, Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si, dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si), atas masukan dan saran dalam perbaikan isi skripsi. Dan kepada Dosen Pembimbing Akademik Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si yang telah membimbing selama perkuliahan, berbagi ilmu dan wawasan dengan penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada fungsionaris serta seluruh Dosen Fisika Non Kependidikan Unimed serta Rekan Mahasiswa/i Jurusan Fisika Fakultas FMIPA UNIMED yang selalu mendoakan, mendukung, dan memberikan motivasi kepada penulis.

Teristimewa bagi mereka yang selalu ada dan yang begitu berharga yang tidak pernah letih memberi kasih sayang, dukungan semangat dan material kepada penulis yaitu Ayah tercinta Jefrijon Situmorang dan Ibunda tersayang Resdiana Gultom. Terima kasih juga untuk Kakakku Tioma Kelara, Adikku Maria Margoretti, Widodo Guntur dan Heru Heriadi, penulis mengucapkan rasa hormat dan terimakasih yang mendalam buat doa dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis.

Penulis juga berterima kasih buat sahabat-sahabat tercinta Suryani Siregar, Isrin Evawanti, Clara Sinta, Heryanto Sihite, Viktor Panjaitan, Denny Hasibuan, Konny Tamba, Renny Dorothy, dan Intan Syahyati, selama 4 tahun ini yang selalu membantu dan memberi semangat dalam penyelesaian studi maupun skripsi ini, serta sahabat tercinta sejak SD hingga sekarang Sahara Tulaini dan Yayuk Andriyani yang juga selalu mendukung, memberi semangat dan motivasi. Juga buat rekan-rekan mahasiswa/i Non-Dik KECE angkatan '12, teman-teman seperjuangan (Hendro, Andy, Peter, Gordon, Alfrina, Erni, Irma, Juliana, Lily, Kartika, Wahyu, Ibrahim, Habibi, Cindy, Dinie, Marlina, Marnala, Martha, Nurhidayah, Nurhayati, Ulfa, Reza, Elvi, Sri, Nila, Gloria, Evan), juga buat teman kost pondok putri (Nita, Lasma, Lyly, Lisma). Begitu juga untuk abangda Filemon Sagala dan Hengky, kawan-kawan dan adik-adik Stambuk Jurusan Fisika yang tergabung dalam IKBKF serta yang tidak dapat penulis sebut satu-persatu.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan di dalam penulisan skripsi ini. Penulis berharap semoga hasil penelitian ini memberi manfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi khususnya di bidang sains, ilmu pengetahuan, system informasi, dan kesejahteraan masyarakat. Akhirnya atas semua bantuan, bimbingan dan doa dari semua pihak, penulis mengucapkan terima kasih. Semoga Tuhan Yesus Kristus selalu menyertai dan melindungi kita.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Rita Deby

NIM. 4123240029

